



Vilches vence en la primera prueba del Regional de Supermotard

MOYANO Y URETA SE REPARTEN VICTORIAS EN CATEGORÍA LIMITADA DE MINIMOTARD JUNTO A MARTÍNEZ EN OPEN

El circuito internacional de Zuera abrió ayer la temporada del Campeonato de Aragón de Supermotard, Minimotard y Clásicas. Más de 30 pilotos tomaron la salida en las seis categorías que se van a disputar a lo largo de esta temporada. En Supermotard, triunfo con autoridad de Alan Vilches mientras que en Minimotard se vivió un emocionante duelo entre José Antonio Moyano y Francisco Ureta en la categoría de Limitada junto a Alberto Martínez, triunfo en Open. Carlos Sola y Fernando Carrera se convierten en los primeros clasificados en categoría de Clásicas.

El Campeonato de Aragón de Supermotard dio el pistoletazo de salida a la temporada con la primera prueba en el trazado zufariense. Alan Vilches no tuvo rival sobre el circuito dominando todas las rondas desde los entrenamientos libres, oficiales y ambas carreras. En la primera de ellas, Vilches completó las 11 vueltas en menos de 13 minutos y 10 segundos. Por detrás, Javier Casares logró la segunda posición sin inquietar a Vilches pero sin preocupaciones por la segunda plaza. Por detrás, Mario Palacios conseguía pasar por línea de meta en tercera posición a casi 8 segundos de Casares. En la segunda manga, nueva victoria de Vilches y mayor emoción por la segunda plaza. En esta ocasión, entre Andoit Arruabarrena y Palacios. De hecho, Arruabarrena lideró la carrera pero justo, en la penúltima vuelta, Mario Palacios lograba adelantarlo. Tras una última vuelta de infarto, Arruabarrena recuperó la segunda posición mientras que Palacio se quedaba ligeramente retrasado pasando en tercera posición. Así, el Regional de Supermotard lo lidera Alan Vilches con 50 puntos; Javier Casares, 2º con 40 empatado con Mario Palacios, 3º.

En Minimotard, 14 pilotos tomaron la salida en las tres categorías que se disputaron. Ya, en los entrenamientos oficiales, se divisaba máxima igualdad y sed de victorias en la primera de la temporada con un Alberto Martínez que partía desde la "pole" al realizar el mejor tiempo (1:17.429). De hecho, logró la victoria de forma imponente en la categoría de Open con más de 10 segundos de diferencia sobre su perseguidor en la primera ronda, Carlos Sánchez, mientras que Jesús Cartagena finalizó tercero. En la segunda manga, Guillermo Ceamanos fue el que se impuso con autoridad sobre el resto de rivales mientras que la emoción se mantuvo por la segunda plaza que, finalmente, consiguió Alberto Martínez sobre Carlos Sánchez. En la general, Alberto Martínez se pone líder de la categoría con 47 puntos; Guillermo Ceamanos, 2º con 43 y Carlos Sánchez, 3º con 42 puntos.

En categoría Limitada, la temporada promete ser interesante con un duelo entre José Antonio Moyano y Francisco Ureta Escusol. Moyano logró el mejor tiempo de los entrenamientos oficiales pero ya se preveía dos carreras muy peleadas entre ambos pilotos. El primer round fue para Ureta quién se impuso por más de 3 segundos sobre

Moyano. Adrián Torres conseguía la tercera posición. En cambio, en la segunda ronda, Moyano se hizo con la victoria sobre Ureta y Adrián Torres, tercero. Moyano estrena la clasificatoria de la categoría empatado a 47 puntos con Francisco Ureta quienes prometen una temporada apasionante por lograr el Regional. Adrián Torres es tercero con 40 puntos. Completó el Minimoto, Unai Orradre, consiguiendo dos victorias en la categoría de 65 cc.

El Campeonato de Aragón de Clásicas también empezó ayer con emoción en las dos categorías. En Clásica B, Carlos Sola logró el primer puesto de la prueba al firmar una victoria en la primera ronda con su Bultaco con menos de tres segundos de diferencia sobre Francisco Salillas. Completó el primer podio Joaquín Chivite a más de 10 segundos de Sola. En la segunda ronda, Francisco Javier Alcalde, 4º posición en la primera manga, logró superar a Sola en una final de infarto con sólo 2 décimas de diferencia. En este caso, Salillas terminó tercero. De esta forma, Sola se convierte en el líder de la categoría con 47 puntos seguido de Alcalde con 43 y Saillas con 42 puntos. En Clásicas C, ninguno de los vencedores de las mangas de ayer logró el triunfo final. El vigente campeón, Fernando Carrera, se hizo con la victoria al lograr dos segundos puestos y sin opciones de superar a los primeros. En la primera ronda, Luis Carlos Maurel atravesó la meta en primer lugar mientras que, en la segunda, tuvo que retirarse a falta de tres vueltas cuando rodaba en cabeza de carrera junto a Hugo Carlos Lacunza quien finalmente consiguió la victoria. Así, Lacunza pudo demostrar las razones por las que había hecho el mejor tiempo en los entrenamientos oficiales aunque en la primera ronda no completó ni una vuelta. Por tanto, la regularidad durante la prueba de Fernando Carrera le da el liderato provisional seguido de Lacunza, segundo, y Maurel, tercero.

La siguiente prueba tendrá lugar en el circuito de Los Arcos dentro de un mes y medio aproximadamente.

Federación Aragonesa de Motociclismo